



## Les 6e en visite dans La Mothe

publié le 23/06/2021

### La Mothe Saint-Héray : d'hier à demain

Les élèves des 3 classes de 6e ont pu visiter, en cette fin d'année, La Mothe Saint-Héray, avec Alexandra Rompillon-Jouarre, historienne du patrimoine.

2h de visite historique, 1h de travail sur carte, puis réflexion autour de la ville de demain ont permis aux élèves de 6e de La Mothe de (re)découvrir leur ville, partager leurs connaissances et partager leurs souhaits pour demain : une ville connectée mais durable.

Merci à tous pour leur implication, malgré la chaleur pour certains, la pluie pour d'autres !

Voir le document pdf pour plus de photos ;)

#### Portfolio



#### Document joint

 [sortie\\_la\\_mothe\\_6e\\_2021](#) (PDF de 7.1 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.